

En China se destruyen 44 aviones más

Ofensiva nipona en gran escala contra bases aéreas americanas

(Especial a LA VANGUARDIA)

Tokio, 7 de octubre.—Efectuando raids nocturnos de sorpresa contra las bases aéreas americanas en los alrededores de Chengtu, provincia de Szechuan, el siete del actual, la fuerza aérea japonesa en China destruyó por lo menos 44 aviones incluyendo 23 bombarderos Boeing B-29 en tierra, según anunciaron a las tres de esta tarde los Cuarteles Generales Imperiales. El comunicado dice lo siguiente:

"1. Efectuando una ofensiva en gran escala no obstante el tiempo inclemente, en la noche del siete de octubre la aviación japonesa en China atacó por sorpresa a los aviones americanos que se estaban preparando para despegar el vuelo desde sus bases en los alrededores de Chengtu. Un severo golpe ha sido asestado en este ataque al enemigo.

"2. Nuestras hazañas: En el aeródromo de Pengshan, 23 bombarderos B-29, 19 aviones pequeños y dos aparatos no identificados, en un total de 44, fueron incendiados o destruidos por bombas. En un punto se provocó un incendio.

"Los detalles de nuestros logros en los otros aeródromos que fueron atacados, no han sido exactamente comprobados, debido al mal tiempo, con excepción del hecho de que se vieron llamas en varios puntos.

"3. Nuestras pérdidas: Un avión

(Continúa en la última página)

En China se destruyen

(Continuacion de la página 1)

buceo sobre un objetivo enemigo."

Los ataques a los otros aerodromos

(Especial a LA VANGUARDIA)

Tokio, 9 de octubre.—Comprobando los informes de que llegaron mas bombarderos Boeing B-29 a los aerodromos en los alrededores de Chengtu, provincia de Szechuan, procedentes de la India, la fuerza aerea japonesa en China atacó dichas bases aereas en la noche del siete del actual.

En Pengshan, 44 aviones incluyendo 23 B-29 reunidos a lo largo de la pista, fueron repetidamente bombardeados con el resultado de que algunos aparatos fueron inmediatamente considerablemente dañados y otros incendiados. Ademas se provoco un incendio en un punto.

Al mismo tiempo otras unidades de la aviacion nipona atacaron por sorpresa Sinsing, Peng-halen y Taiping. Comoquiera que la visibilidad en estos puntos era muy pobre debido a la lluvia, los detalles del resultado de los raids no han sido exactamente comprobados. El comunicado de hoy de los Cuarteles Generales Imperiales acerca de los ataques aereos, por lo tanto, contiene solamente los resultados logrados en Pengshan, excluyendo los resultados que se presume se han obtenido en los otros puntos.